

Floppen für Mittelfranken



REGENSBURG – Trainingsfleiß zahlt sich aus: Das gilt auch für Sven Buchwald (Bild) von der LG Hersbrucker Alb, der sich nach einer schweren Verletzung im Winter durch viele Einheiten in eine so gute Form gebracht hat, dass er für die Bezirksauswahl im Hochsprung nominiert wurde. Bei

hochsommerlichen Temperaturen erwischten die Mittelfranken beim Jugendvergleich der sieben Bezirke einen eher durchwachsenen Start. Dank eines tollen Teamspirits arbeiteten sich die jungen Sportler am Ende noch auf Rang drei nach vorne. Eine ganz starke Punkteausbeute gab es dabei

im Hochsprung. Die Mädels erreichten die Plätze eins und vier, die Jungs die Ränge zwei und vier. Mit dabei war als Vierter auch Sven Buchwald, der mit übersprungenen 1,62 Metern eine klasse Leistung ablieferte.

Foto: B. Buchwald